



ÖAKBT

Österreichischer Arbeitskreis für Konzentriative Bewegungstherapie

Vereinsadresse: Nestroyplatz 1/3/32, 1020 Wien

Büroadresse: Mallon 37, 3470 Kirchberg am Wagram

ZVR: 302343141

Tel: + 43 664/911 81 79

E-mail: info@kbt.at

Homepage: www.kbt.at

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

Erst jetzt hat uns die Nachricht erreicht, dass Dr. Erich Franzke am 10. November 2015, im 89. Lebensjahr verstorben ist.

Einigen von uns älteren KBT TherapeutInnen war er über Jahre Lehrer und Begleiter. Wie so viele seiner Generation war er in mehreren Therapiemethoden ausgebildet, sein Ansatz war ein tiefenpsychologischer, gepaart mit viel Kreativität. In der therapeutischen Interaktion ließ er weiten Spielraum für die Entwicklung der persönlichen Möglichkeiten, Kreativität fördernd und zur Verfügung stellend. In seinen späteren Lebensjahren konzentrierte er sich in der Therapie auf sein bevorzugtes Medium, das Handpuppenspiel. Im deutschsprachigen Raum, aber auch darüber hinaus hielt er Vorträge und gestaltete Workshops.

Erich Franzke, geboren und aufgewachsen in Wien, war Arzt/Psychiater und Psychotherapeut, lebte in Süd-Schweden, wo er eine psychosomatische Abteilung aufgebaut und geleitet hat.

Hinterlassen hat er an Büchern:

Der Mensch und sein Gestaltungserleben

Märchen und Märchenspiel in der Psychotherapie

Zuviel des Guten, zu wenig des Nötigen. Die Balance von Ich-Stärkung und Ich-Stützung in der Psychotherapie.

Wir trauern um einen Kollegen, der vielschichtig und kreativ den therapeutischen Raum mit seinen PatientInnen zu gestalten und zu entwickeln verstand.

Mit herzlichen Grüßen

Dr. Brigitte Windisch
Delegierte der LehrtherapeutInnen
im Vorstand des ÖAKBT